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2014～2015年度
国際ロータリーのテーマ
Light up Rotary
ロータリーに輝きを

2014～2015年度
国際ロータリー第2760地区
ガバナーのテーマ
集まろう・語ろう・楽しもう

2014～2014年度
名古屋瑞穂ロータリー会長のテーマ
感謝の気持ちを持って、
ロータリーライフを楽しもう

2014～2014年度
名古屋瑞穂ロータリー会長のテーマ
感謝の気持ちを持って、
ロータリーライフを楽しもう

会員63名　出席39名  （出席計算人数43名）

出席率　81.3％ 9月18日は補填により 92.2％

出席報告 酒井俊光出席委員

RACとの合同例会　
於：ヒルトン名古屋4階「桜の間」

　先日、青少年サミットが行われ、インターアク
ト、ローターアクト青少年交換留学生の体験発表
が行われました。その中で、ローターアクトの皆さ
んも活動報告されたわけでありますが、大変立派
な内容の活動報告であったという事をまずは報告
させていただきます。アクトの皆さん大変ご苦労様
でした。
　また、再来年にはローターアクトの世界大会が京都で開催されます。大
成功に終わるようにがんばって頂きたいと思います。
　今日は恒例となりました、ローターアクトの皆さんとの合同例会でござ
います。ローターアクトの皆さんにとって、自分のお父さんやおじいちゃん
と同じ年代の大先輩ばかりでございます。この様な形でお話ができるとい
う事は、大変良い事だと思います。
　また、私共ロータリアンにとっても、若い人達と一緒にお話をしながら
食事をし、若いエネルギーと新しい感覚を感じさせてもらう事は、大変良
い事ではないでしょうか。
　私共の会社の話で大変恐縮でございますが、私共の会社では毎年20
～30名の新入社員が入って参ります。4月1日に入社式を行うわけであり
ますが、私はその時、新入社員の皆さんに毎年お願いする事がございま
す。それは皆さんにも身に覚えがある事だと思いますが、人と話している
時、分からない事を知ったかぶりして、なんとなく過ごしてしまう事や、新
聞・雑誌等を読んでいて分からない事があっても、調べようとせず、過ごし
てしまう事はありませんでしたか？と問いかけております。新入社員の全
員が今までそういう事が少なからずあったとの反応でございます。
　私共の会社の新入社員は、薬剤師でございます。大学は6年間でござい
ますので、24～25歳で社会人1年生になるわけであります。大学での6年
間の授業ももちろん大切でございます。しかし、社会人になってからの人
生の方がずっと長いわけでございますから、さっき言いました様に、人と話
していて、分からない事があったらすぐに聞く、また雑誌等を読んでいて、
分からない事はすぐに調べるクセをつけてください。というお願いを致し
ます。
　意識を持って実行する人と、そうでない人では今から10年先、20年先
に雲泥の差になってあらわれますよ、というお話を致します。「聞くは一時
の恥、聞かぬは一生の恥」であります。
　ローターアクトの皆さんも、今私が申し上げた事に身に覚えがあれば、
今日からでもそういう意識をもって頂ければありがたいと思います。

堀慎治幹事

・次週10月2日(木)13:40より、ヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて
第4回理事会を行います。

幹事報告
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今月は誕生月です。
敬老のお祝い有難うございました。
熱田ローターアクトの皆さんようこそ。
熱田ローターアクトの皆様、本日は宜しくお願い致します。

先日162名のゴルフコンペで大嶽さんが優勝しました。なんと、後半の
ハーフは37の1オーバーでした。でも前半は50でした。でもおめで
とう。
関谷さん、本日は色 と々お世話になりました。田中宏さん、ハワイでは
お世話になりました。来年もよろしく。
今日は関谷さんに大変お世話になりました。ありがとうございました。

関谷さん今日は大変お世話になりました。大きい物をありがとうござ
います。
今日は、名古屋熱田ローターアクトクラブとの合同例会です。宜しくお
願い致します。

八木沢幹夫さん
森　　恒夫さん
野崎　洋二さん

梅村　昌孝さん　岩田　修司さん　市岡　正蔵さん
鈴木　淑久さん　山本　英雄さん　渡辺喜代彦さん

湯澤　信雄さん

松波　恒彦さん

堀　　慎治さん

大嶽　達郎さん

湯澤　勇生さん

ローターアクト委員会一同

ニコボックス 酒井俊光ニコボックス委員

　皆さんこんばんは、ただいま紹介に
預かりました、名古屋熱田ローターア
クトクラブ会長の九鬼依里子です。
　まずはご多用の中、本日私たちロ
ーターアクトとの合同例会を開催さ
せていただけることに、またロータリ
アンさまとともに交流の時間を過ご
せることに感謝いたします。親睦例会
に引き続きお招き頂きまして、誠にありがとうございます。
　ローターアクトのことをご存知の方もそうでない方も、本日の例会が私
たちの活動や会員について少しでも知っていただく機会となればと思って
おります。私自身、大変楽しみにしてまいりました。短い時間ではございま

名古屋熱田RAC会長挨拶　　 九鬼依里子会長
　

　今日は人生の大先輩方との親睦会でございます。お互いに交流を深め
て頂いて、有意義な時間を過ごして頂ければありがたいと思います。



例会のご案内
10月2日（木）■今週の卓話

鶴田浩さん
職業奉仕月間
職業奉仕を考える　第1章

会員卓話
テ ー マ
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10月16日（木）　■次々週予定
ランチコンサート
～美しきフルートデュオ～
阿部由佳さん　山田舞子さん
山田愛子さん

内 容

演 奏 者

：

：

第2680地区パストガバナー
深川純一さん
真の職業奉仕とは！

卓話講師

テ ー マ
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10月9日（木）　職場例会■次週の行事

来週の近藤ガバナー公式訪問予定

10月6日(月) 予定無し

10月7日(火) 名古屋RC

名古屋南RC/一宮中央RC

一宮RC

蒲郡RC

10月8日(水)

10月9日(木)

10月10日(金)

すが、どうぞよろしくお願いいたします。
　まず、ローターアクトクラブについて簡単にご紹介いたします。
　ローターアクトクラブとはロータリークラブが提唱する18歳から30歳
までの奉仕クラブです。地域に密着した奉仕活動や国際的な活動まで活
動内容は多岐にわたります。世界各国に存在し、ここ2760地区には9ク
ラブございます。
　次に、ローターアクトの国際的な活動といたしまして、APRRCについて
ご紹介いたします。
　APRRCとは、年に1度、アジア・環太平洋地域のローターアクトクラブ
の会員による国際会議です。
　式典や交流イベント、研修会、代表者会議などが行われます。英語の
み、初対面、という環境で現地での奉仕活動や文化交流、各国のローター
アクト活動について共有します。今期は7月に香港で開催され、2760地
区からは岡崎RAC・豊橋RACそして私たち名古屋熱田RACから参加い
たしました。来年度はインドネシア、そして2016年には京都での開催が
決定しております。詳しくは配布しました報告書をご覧いただければと思
います。

　名古屋瑞穂RCの皆様こんばんは、名
古屋熱田RACのお嬢様、そしてお坊ちゃ
ま、こんばんは。今日は年に一度の合同
例会です。亀井直前幹事のお嬢さん、美
由起さんもいらっしゃっています。私共の
病院で動物の看護師をされています。毎
日あちこち走り回りながら凄い働きぶりをしていただいています。またロ
ーターアクトの方でも一生懸命活動されていると聞いています。亀井さ
ん、大変良いお嬢さんを育てられましたね。
　先程岩田会長から素晴らしいお話をして頂いたので、すぐ乾杯の音頭
とさせて頂きます。名古屋瑞穂RCのこれからの繁栄、そして名古屋熱田
RACの繁栄を祈念いたしまして乾杯とさせて頂きます。それでは、乾杯！

乾杯挨拶:松波恒彦S.A.A.

懇親会　　

　先程ローターアクトの方がお話さ
れていたように、オンとオフの、まずオ
ンの話です。
　一宮RCへガバナー補佐で行って
来ました。そこに一人女性の会員さ
んがお見えになります。その方は証券
会社の支店長で、後任として入られて
いました。名古屋瑞穂RCにも証券会
社の方がいらっしゃいます。後任に女性の方が来たらどのようになるかな
と。名古屋瑞穂RCには女性会員はいませんので、そうなった時にこのク
ラブはどのようになるのかと考えていました。昨日行った一宮中央RCに
はたくさんの女性会員の方がいらっしゃいました。名古屋瑞穂RCにも会
員増強に女性を入れるのもいいのではないかと思いました。
　オフはひたすら仕事です。ということで、閉会の挨拶とさせて頂きます。
ありがとうございました。

閉会挨拶:亀井直人直前幹事

懇親会風景　
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